
CORRIGE DE LA FICHE DE RÉVISION NIVEAU A2
SAIS-TU… PHRASES À TRADUIRE TRADUCTIONS EN ANGLAIS DE LA 

COLONNE 2 OU RÉPONSES À LA COLONNE 
1.

…conjuguer « BE » au présent ? Je suis 
Tu es
Il est  (homme)
Elle est (femme)
Il / Elle est (chose)
Nous sommes
Vous êtes
Ils /elles sont

I am
You are
He is
She is
It is
We are
You are
They are

…conjuguer « BE » au prétérit ? J’étais / J’ai été 
Tu étais / Tu as été 
Il était / Il a été 
Nous étions / Nous avons été
Vous étiez / Vous avez été
Ils étaient / Il ont été

I was 
You were
He was
We were
You were
They were

…demander son nom à quelqu’un ? What’s your name ?
…dire ton nom ? My name is ……..
…demander à qq’un son âge? How old are you ?
…dire ton âge ? I am fifteen (years old) // 

 I am a fifteen-year-old boy (girl)
…les adjectifs possessifs ? Mon, ma, mes My

Ton, ta, tes, votre, vos Your
Son, sa, ses (à lui) His
Son, sa, ses (à elle) Her
Notre, nos Our
Leur / leurs Their

…demander à qq’un le nom d’un 
homme / garçon ?

Comment s’appelle-t-il ? = Quel est 
son nom ?

What’s his name ?

…dire comment s’appelle un 
homme / garçon ?

Il s’appelle John. His name is John //  He is called John.

…demander à qq’un le nom d’une 
femme/fille ?

Comment s’appelle-t-elle ? = Quel 
est son nom ?

What’s her name ? 

…dire comment s’appelle un 
homme / garçon ?

Elle s’appelle Claire. Her name is Claire. // She is called Claire.

…distinguer les nombres entre 13 
et 19 des dizaines (20, 30, 40 etc) ?

15 / 50
13 / 30

15 = fifteen / 50 =  fifty
13 = thirteen / 30 = thirty

…dire une année ? 1978 Nineteen seventy-eight.
…demander à qq’un l’âge d’un 
garçon, homme ?

Quel âge a-t-il ? How old is he ?

…dire l’âge d’un homme, garçon ? Il a vingt ans. He is twenty (years old).
…demander à qq’un l’âge d’une 
femme, fille ?

Quel âge a-t-elle ? How old is she ?

…dire l’âge d’une femme, fille ? Elle a quinze ans. She is fifteen (years old)
…demander à qq’un sa date de 
naissance ?

When were you born ?

….dire une date de naissance ? Je suis né le 24 mars 1998 I was born on the twenty-fourth of March 
nineteen ninety-eight.

…dire un nombre supérieur à cent 457
2861

Four hundred and fifty-seven.
Two thousand eight hundred and sixty-one.

…parler de l’origine de 
quelqu’un ou de tes origines?

D’où es-tu ? // D’où viens-tu ?

Quelle est ta nationalité ?
Je suis français.

D’où est-il ? // D’où vient-il ? // 
Quelle est sa nationalité (à lui/à 
elle) ?
Il est anglais.

Where are you from ? // Where do you 
come from?
What’s your nationality?
I am French. // I am from France. // I 
come from France.
Where is he from? // Where does he come 
from? // What’s his / her nationality?
He is English. // He is from England. // He 
comes from England.

…dire « avoir » en anglais ? I / you / we / they + have got
He/She/ It + has got



Have et has sont auxiliaires.
…demander à qq’un combien de 
frères il/elle a ?

How many brothers have you got?

…demander à qq’un combien de 
frères qq’un d’autre a ?

Combien de frères a-t-elle ?
Combien de frères a-t-il ?

How many brothers has she got ?
How many brothers has he got?

…où placer le nom pluriel dont tu 
veux savoir le nombre dans une 
question avec « How many »? Combien a-t-il de sœurs ?

Toujours après « How many », jamais en fin 
de question.
How many sisters has he got ?

…dire… J’ai un frère de 25 ans. I have got a 25-year-old brother.
…quel pronom relatif remplace une 
personne ?

who

J’ai une sœur qui s’appelle Pam. I have got a sister who is called Pam.
…quel pronom relatif remplace un 
possesseur ?

whose

J’ai un frère dont le nom est Bob. I have got a brother whose name is Bob.
…quel pronom relatif remplace une 
chose ?

which

J’ai une voiture qui a 20 ans. I’ve got a car which is 20 years old.
…poser une question pour connaître 
le possesseur de quelque chose ?

A qui est ce stylo ?
Le chapeau de qui est-ce qu’il 
porte ?

A l’aide du pronom interrogatif « whose » 
suivi du possédé.
Whose pen is it ?
Whose hat is he wearing ?

…marquer la possession ?

C’est la voiture de Jim.
C’est celle de Jim. = C’est à Jim.
C’est à moi. // la mienne // etc

-A l’aide d’adjectifs possessifs (voir liste ci-
dessus)
-Possesseur’s (possédé).
It’s Jim’s car. 
It’s Jim’s.
It’s mine.

…poser une question au présent 
simple ?

Où habitez-vous ? Where do you live ?

Où est-ce qu’il travaille ? Where does he work ?
…faire une phrase affirmative au 
présent simple ?

J’adore aller au cinéma. I love going to the cinema.

Il déteste le football. He hates football.
…faire une phrase négative au 
présent simple ?

Je n’aime pas le football.. I don’t like football.

Il n’aime pas la guerre. He doesn’t like war.
…exprimer la fréquence d’une 
action ?

A l’aide d’adverbes de fréquence comme : 
always,often,  sometimes, hardly ever, 
never

…où placer les adverbes de 
fréquence ? Il ne se brosse jamais les dents.

Elle est toujours malade.

Il peut souvent venir.

-juste devant le verbe
He never brushes his teeth.
-après un auxiliaire
She is always ill.
-entre le verbe et l’auxiliaire
He can often come.

…tous / toutes les …. Tous les jours
Toutes les semaines
Tous les mois
Tous les ans

Every day
Every week
Every month
Every year

…comment dire « x fois par … » Une fois pas jour
Deux fois par semaine
Trois fois par mois
Quatre fois par an

Once a day
Twice a week
Three times a month
Four times a year

...parler de ta routine quotidienne 
et dire l’heure

Je me lève à 6h30.
Je prends une douche à 6h40.
Je prends le petit déjeuner à 6h55.
Je quitte la maison à 7h10.
Je prends le bus à 7h15.
Je rentre chez moi à 17h25
Je fais mes devoirs de 18h00 à 
19h10.
Je dîne à 19h25.
Je me couche tôt. // tard.

I get up at half past six.
I have a shower at twenty to seven.
I have breakfast at five to seven.
I leave home at ten past seven.
I take / catch the bus at quarter past 
seven.
I get back home at twenty-five past five.
I do my homework from six to ten past 
seven
I have dinner at twenty-five past seven.
I go to bed early // late.



…poser une question au prétérit ? Où a-t-il grandi ? Where did he grow up ?
…faire une phrase affirmative au 
prétérit ?

Il a grandi à Paris. (V. IRREGULIER) He grew up in Paris.

Ils travaillaient pour le Président. 
(V. REGULIER)

They worked for the President.

…faire une phrase négative au 
prétérit ?

Il n’a pas étudié l’anglais. He didn’t study English.

…dire.. …il y a + durée ? Durée + AGO
…dire… Combien de temps y a-t-il qu’il est 

mort ?
Il est mort il y a 200 ans.

How long ago did he die ?

He died 200 years ago.
…quel temps utiliser pour raconter 
une suite d’événements  qui ont eu 
lieu dans le passé ?

Le prétérit simple
S + BV ed OU 2ème colonne des v irréguliers

…faire un récit passé ? Le weekend dernier, j’ai passé deux 
jours à Paris. Je suis resté chez ma 
cousine. Samedi après-midi, nous 
sommes allés faire des courses. Le 
soir, nous avons mangé dans un 
restaurant italien. Dimanche, nous 
avons visité le Louvres. 

Last week end, I spent two days in Paris. I  
stayed at my cousin’s house. On Saturday 
afternoon, we went shopping. In the 
evening, we ate in an Italian restaurant. 
On Sunday, we visited the Louvres. 

…4 verbes ou  expressions 
différents qui signifient « aimer » ?

-like
-love
-enjoy
-be keen on / be fond of

…3 verbes ou expressions différents 
qui signifient « détester » ?

-hate
-can’t stand / can’t bear

…à quelle forme est un verbe qui 
suit une expression du goût ?

BV ing

Il adore regarder la télé. He loves watching TV.

Il ne supporte pas d’attendre. He can’t stand waiting.
…demander ce que fait qq’un dans 
la vie ?

What does he do (for a living) ?

…dire ce que fait qq’un dans la 
vie ?

Il est enseignant. He is a teacher.

…faire une phrase complexe ? Il a une femme de 40 ans dont le 
nom est Cécilia et qui travaille 
comme assistante.

He has got a 40-year-old wife whose name 
is Cecilia and who works as an assistant.

…parler d’un événement futur ? Sujet + will + BV
Sujet + am/is/are going to + BV
Présent progressif: S + am/is/are+BV ing

…prendre une décision concernant 
un événement futur ?

(Puisque c’est comme ça) je vais lui 
parler

Sujet + will + BV

I’ll talk to him.

…faire une prédiction sur un 
événement futur ?

Je ne pense pas qu’il viendra.

Sujet + will + BV

I don’t think he will come.
…indiquer qu’une action va de 
toute évidence avoir lieu, qu’elle 
se prépare ou que tu en as 
l’intention ?

Regarde ! Il va pleuvoir.
J’économise car je vais acheter une 
nouvelle voiture.

Sujet + am/is/are going to + BV
Look! It’s going to rain.
I’m saving because I’m going to buy a new 
car.

…indiquer qu’une action future est 
prévue à ton emploi du temps. Demain, nous visitons le Louvres.

Présent progressif : S + am/is/are + BV ing
Tomorrow,  we are visiting the Louvres.

…parler de ton avenir 
professionnel ?

Qu’est-ce que tu veux // voudrais 
faire quand tu seras plus grand ?
Je veux / Je voudrais être 
vétérinaire car j’adore m’occuper 
des animaux.

What do you want to do // What would you 
like to do when you grow up?
I want // I would like to be a vet because I 
love looking after animals.

…quels sont les pronoms 
compléments anglais ?

Me, moi / te, toi/ le, lui / la, lui / 
nous / vous / les, leur,eux

Me / you / him / her / (it) / us / you / 
them

…où on place les pronoms 
compléments en anglais ?

Après le verbe, à la même place que le nom 
qu’ils remplacent.



…traduire une phrase avec un 
verbe et un pronom complément ?

Il me déteste.
Il la connaît.
Il nous adore.
Il l’a tué.
Il les a rencontrés.

He hates me.
He knows her.
He loves us.
He killed him.
He met them.

…demander comment est qq’un 
psychologiquement ?

Comment elle est ta sœur ? What is your sister like ?

…demander comment est qq’un 
physiquement ? 

A quoi est-ce que ta sœur 
ressemble ?

What does your sister look like ?

…demander la taille de qq’un ? Combien mesure-t-elle ? How tall is she ?
…demander la corpulence ? Quelle corpulence fait-elle ? How big is she ?
…demander la description des 
cheveux de qq’un ?

Ils sont comment ses cheveux  (à 
elle)?

What is her hair like ?

…décrire physiquement qq’un ? Elle est assez grande et très mince. 
Elle a de longs cheveux, bruns et 
bouclés.

She is quite tall and very slim. She has got 
long, curly, brown hair.

Il est tout petit . Il est assez 
enveloppé. Il a des cheveux courts, 
raides et roux.

He is very short. He is rather plump. He has 
got short, straight, red hair.

…demander quel air à qqu’un (à le 
voir) ?

How does he look ?

…demander quel air a qq’un (à 
l’entendre) ?

How does he sound ?

…dire quel air a qq’un à le voir ? Il a l’air timide. He looks shy.  (LOOK + adj)
…dire quel air a qq’un à 
l’entendre ?

Il a l’air en colère. He sounds angry.   (SOUND + adj)

…traduire Il semble (être) fatigué. He seems (to be) tired.
…exprimer l’impression que l’on 
ressent.

Il me semble qu’il est malheureux.
Apparemment, il est malheureux.
On dirait (à le voir) qu’il est 
malheureux.
On dirait (à l’entendre) qu’il est 
malheureux.
Peut-être (qu’) il est malheureux

It seems to me (that) he is unhappy.
Apparently, he is unhappy.
It looks as if he is unhappy.

It sounds as if he is unhappy.

Maybe / Perhaps  he is unhappy.
...se comparer à un membre de sa 
famille

A qui ressembles-tu ?
Je ressemble à mon père car j’ai 
les mêmes yeux que lui.
De qui tiens-tu ?
Je tiens de ma mère car je suis 
aussi désordonnée qu’elle

Who do you look like?
I look like my dad because I’ve got the 
same eyes as him
Who do you take after?
I take after my mum because I’m as messy 
as her.

…comparer deux choses/ personnes 
avec un adjectif court ?

Comparatif de supériorité Adj + ER     THAN

…dire… Il est plus vieux que sa femme. He is oldER THAN his wife.
…comparer deux choses / 
personnes avec un adjectif long ?

Comparatif de supériorité MORE   adj   THAN

…dire… La France est plus peuplée que 
l’Espagne.

France is MORE populated THAN Spain.

…comparer deux choses / 
personnes identiques ?

Comparatif d’égalité AS   adj   AS

…dire… Il est aussi grand que moi.
Il est aussi intelligent que moi.

He is AS tall AS me.
He is AS intelligent AS me.

…comparer un élément à tous les 
autres du groupe avec un adjectif 
court ?

Superlatif THE   adj+EST

…dire… Il est le plus vieux de la classe. He is THE  oldEST in the class.
…comparer un élément à tous les 
autres du groupe avec un adjectif 
long ?

Superlatif THE  MOST   adj

…dire… Il est l’élève le plus intelligent de 
la classe.

He is THE MOST intelligent boy in the class.

..dire… Il est moins grand que moi.
Il est moins intelligent que moi.

He is LESS tall THAN me.
He is LESS intelligent THAN me.

…demander où a lieu une scène 
dans une image ou une photo ?

Where does the scene take place ?

…dire où a lieu une scène dans une 
image ou une photo ?

La scène a lieu dans une rue. The scene takes place in a street.



…dire « il y a » en anglais ? There is + nom singulier
There are + nom pluriel

…demander combien de personnes 
il y a dans une image ?

How many people are there in this picture?
ATTENTION! “people” est un nom pluriel.

…dire le nombre de personnes qu’il 
y a ?

Il y a un homme.
Il y a un homme et deux femmes.
Il y a quatre personnes.

There is a man.
There is a man and two women.
There are four people.

…quel temps utiliser pour décrire 
des actions visibles dans une image 
ou une photo ?

Le présent progressif : 
Sujet + am/is/are + BV ing.

Le boucher regarde la télé. The butcher is watching TV.

Que fait-il (dans la vie) ?
Il répare des voitures.

Que fait-il (dans l’image) ? = 
Qu’est-il en train de faire ?
Il prend des photos. = Il est en train 
de prendre des photos.

What does he do (for a living) ?
He repairs cars. (Présent simple car on 
parle de ce qui le caractérise, de ce qui est 
habituel.)

What is he doing ?

He is taking photos.  (Présent progressif car 
on parle de ce qu’il est en train de faire et 
qui ne le caractérise pas.)

…exprimer la capacité // 
l’incapacité physique, matérielle 
ou intellectuelle?

Je peux l’acheter.
Il sait nager.
Peux-tu venir ?
Je ne peux pas y aller.

A l’aide de l’auxiliaire modal « can »
I can buy it.
He can swim.
Can you come ?
I can’t go there

...donner à qq’un l’ordre de faire 
qqc // où de ne pas faire ? Viens ici !

N’entre pas !

Tu dois venir.
Tu ne dois pas y aller.

-A l’aide de l’impératif.
Come here !
Don’t come in !
-A l’aide de l’auxiliaire modal « must »
You must come.
You mustn’t go there.

…inviter quelqu’un à faire quelque 
chose ?

Est-ce que tu veux venir ?
Est-ce que tu voudrais venir ?
Et si tu venais avec moi?
Allons-y !
Pourquoi tu ne viens pas  avec moi?

Do you want to come?
Would you like to come?
What about coming with me?
Let’s go!
Why don’t you come with me?

…poser une question dont la 
réponse est oui ou non ?

Est-ce qu’il aime le tennis?
Est-ce que Bob est Anglais ?
Est-ce que vous pouvez épeler ça ?
Est-ce qu’ils ont des enfants ?
Est-ce qu’il a acheté la maison ?
Est-ce que tu viendras ?

Auxiliaire + Sujet + (verbe)… ?

Does he like tennis ?
Is Bob English ?
Can you spell that ?
Have they got children ?
Did he buy the house?
Will you come?

…répondre à une question « oui-
non » ?

Yes + pronom sujet + auxiliaire
No + pronom sujet + auxiliaire + n’t

…répondre aux questions « oui-
non » suivantes ?

Does he like her ?
Are they French ?
Can he call later ?
Have you got a sister?
Did he enjoy his holiday?
Will they be there?

Yes, he does // No, he doesn’t.
Yes, they are // No, they aren’t.
Yes, he can // No, he can’t.
Yes, I have. // No, I haven’t.
Yes, he did // No, he didn’t.
Yes, they will // No, they won’t.

…demander quelque chose dans un 
magasin ?

Je voudrais des pommes.
Est-ce que je peux avoir des 
pommes ?

I’d like some apples.
Can I have some apples, please ?

…demander le prix de quelque 
chose ?

Combien c’est ? (1 chose)
Combien c’est ? (plusieurs choses)

How much is it ?
How much are they ?

…demander à qu’un comment il / 
elle va?

How are you ?

…dire comment tu vas ? Ça va. I’m fine, thanks.

…décrire l’action 
visible dans cette 
image ?

…savoir quand 
utiliser le présent 
simple et le 
présent progressif 
(be+ing) ?



Ça va très bien.
Ça ne va pas très bien.

I’m very well.
I’m not very well.

…demander ce qui ne va pas ? What’s the matter (with you) ?

…dire ce qui ne va pas. J’ai mal à la tête.
J’ai un rhume.
Je suis fatigué.

I’ve got a headache.
I’ve got a cold.
I’m tired.

…attirer l’attention du professeur ? Excusez-moi, Monsieur / Madame)  Excuse-me, Sir /  Miss.    

…dire quand tu n’as pas compris ? Je  ne comprends pas
Je n’ai pas compris ce que vous 
avez / tu as dit

I don’t understand
 I didn’t understand what you said

…dire à quelqu’un de parler plus 
fort ?

Pourriez-vous / Pourrais-tu parler 
(un peu)  plus fort, s’il vous / te 
plaît)

Could you speak up, please ?  
Could you speak (a little) louder ?

…dire à quelqu’un de parler plus 
lentement ?

Pourriez-vous parler plus 
lentement, SVP ?

Could you speak more slowly, please ?

…dire à  quelqu’un de répéter ? Pourriez-vous / Pourrais-tu répéter, 
s’il vous / te plaît ?)

Could you repeat, please ?  

…demander à quelqu’un comment 
se dit quelque chose en anglais ?

Comment est-ce que vous dites 
/ tu dis “……” en anglais?

How do you say « ……….. » in English? 
What’s the English for « ………… »

…demander à  quelqu’un le sens 
d’un mot anglais inconnu ?

Qu’est-ce que “…” veut dire? 
Qu’est-ce que ça veut dire ? 
Qu’est-ce que ce mot veut dire ?

What does « ………. » mean?     
What does that mean?            
What does that word mean?

…dire que tu as oublié quelque 
chose  ou qu’il te manque quelque 
chose ?

J’ai oublié mon / ma / mes… 
Je n’arrive pas à trouver mon / 
ma / mes ……
Est-ce que je peux avoir une feuille 
/ de la colle, SVP?

I’ve forgotten my………….    
I can’t find my …………  

 Can I have a sheet of paper / some glue, 
please?

…dire que tu n’as pas fait ton 
travail ?

Je n’ai pas fait mes devoirs / mon 
exercice

I haven’t done my homework // my 
exercise

…demander au professeur quand tu 
ne sais pas ce qu’il faut faire ?

J’écris [On écrit] ça dans la partie 
« séquences »?
Je prends [On prend] mon [notre] 
livre ?

Shall I (we) write it in the “sequences” 
section ?
Shall I (we) take my (our) books?  

…exprimer ton accord // ton 
désaccord ?

Je suis d’accord avec…. 
Je ne suis pas d’accord avec…

I agree with ….  
I don’t agree with…..

…demander la permission? Puis-je ouvrir la fenêtre ?
Est-ce que ça vous dérange si 
j’ouvre la fenêtre ?

Can I open the window?
Do you mind if I open the window?

…exprimer ton opinion? Je pense qu’il a raison.
Je pense que oui.
Je ne pense pas.
A mon avis,…

I think he is right.
I think so.
I don’t think so.
In my opinion,…

…dire merci? Thank you (very much). // Thanks (a lot)
…réagir quand on te remercie? De rien. // Je vous en prie That’s all right // You’re welcome // My 

pleasure
…le mot interrogatif qui pose une 
question sur une chose?

Que / Quoi / Quel(le) What 

…le mot interrogatif qui pose une 
question sur une personne?

Qui Who 

…le mot interrogatif qui pose une 
question sur un lieu?

Où Where

…le mot interrogatif qui pose une 
question sur une date?

Quand When

…le mot interrogatif qui pose une 
question sur une cause?

Pourquoi Why

…le mot interrogatif qui pose une 
question sur une manière, moyen?

Comment How



…le mot interrogatif qui pose une 
question sur un possesseur?

À qui, de qui Whose + possédé

…le mot interrogatif qui pose une 
question sur nombre?

Combien de  + nom pluriel How many + nom pluriel

…le mot interrogatif qui pose une 
question sur une quantité?

Combien de + nom singulier How much + nom singulier

…où mettre la préposition qui en 
français se trouve devant le mot 
interrogatif ?

Avec qui est-ce qu’il travaille ?
À qui parle-t-il ?
Pour qui est-ce qu’il travaillait ?
De quoi avez-vous parlé ?

A la fin de la question.

Who does he work with?
Who is he talking to?
Who did he work for?
What did you talk about?

…exprimer le but ? …pour + infinitif
Il s’entraine pour gagner le match.

…TO + BV
He is training to win the match.

…demander quel temps il fait? What’s the weather like ?
…décrire le temps qu’il fait. Il fait très chaud / chaud / doux / 

frais / froid
Il gèle.
Il pleut.
Il neige.
Il y a du soleil.
Il y a du vent.
Il y a des nuages.

It is hot / warm / mild / cool / cold.

It’s freezing.
It’s raining.
It’s snowing.
It’s sunny.
It’s windy.
It’s cloudy.

…demander à quelqu’un qui était 
en vacances quel temps il a eu ?

Quel temps faisait-il ? // Quel 
temps a-t-il fait ?

What was the weather like?

…décrire le temps qu’il faisait 
pendant tes vacances ?

Il a fait // faisait très froid.
On a eu // avait du soleil.
Il a plu tous les jours.

It was very cold.
It was sunny.
It rained everyday.

…demander ton chemin dans une 
ville que tu ne connais pas ?

Excusez-moi, Monsieur ? Pourriez-
vous me dire comment on va à la 
poste ?

Excuse-me, Sir ? Could you tell me the way 
to the post-office ? // How do I go to the 
post-office?

…indiquer le chemin à quelqu’un ? Continuez tout droit.
Prenez la deuxième droite.
Tournez à gauche dans High Street.
Traversez le rond-point.

Keep straight on.
Take the second on the right.
Turn left into High Street.
Go over the roundabout.


